

Durante una entrevista en *esRadio*

Bendodo sobre la Ley del solo sí es sí: “Votar a Sánchez ha tenido efectos indeseados, y me quedo corto”

- El coordinador general del PP considera esta ley como “la sentencia política de Sánchez”. “Un Gobierno a palos no puede gestionar un país”, señala Bendodo quien afirma que “cuando uno no es capaz de abandonar la soberbia, impide que el país avance”
- Atribuye la responsabilidad de la Ley a Sánchez, ya que el texto vio la luz a sabiendas: “No es un error teórico y aquí no ha dimitido nadie”, subraya, e incide que ahora falta reconocer el error y cesar a la ministra
- Lamenta que un gobierno autodenominado feminista haya puesto en riesgo la seguridad de las mujeres, permitiendo la reducción de condenas de más de 400 agresores y atribuye la reacción a la preocupación por las encuestas
- Insta a una modificación urgente de la Ley y advierte de que el artículo principal es una copia de la propuesta del PP, pero desconfía de la letra pequeña o de posibles enmiendas pactadas con su socio: “El PP es un partido de Estado y quiere que el Gobierno deje de cometer tropelías como esta”
- Califica como “un éxito” la 26ª Intermunicipal del PP, tras la que ha quedado claro que hay un partido unido y la unidad será la antesala para desalojar a Sánchez de la Moncloa”
- Destaca que dos presidentes del Gobierno, como Aznar y Rajoy, hayan trasladado su experiencia, apoyando el mensaje de Feijóo, que será el próximo presidente del Ejecutivo
- Incide en la necesidad de que en las próximas elecciones municipales gobierne la lista más votada y que sea alcalde quien obtenga más sufragios, y afirma que “hay dos formas de perder las elecciones, dándolas por ganadas o por perdidas”
- Reitera que los pactos ofrecidos por Feijóo a Sánchez no son para ir a ningún sitio con el PSOE, porque es su oposición: “Hemos ofrecido acuerdos porque somos la alternativa a la altura de lo que necesita España”

- Distingue entre Sánchez y Feijóo, ya que el presidente del PP tiene un balance de gestión exitoso, mientras que Sánchez arroja cifras como 400 condenados con sentencias revisadas, 1300 vuelos en Falcon en 2022 o 1500 asesores
- Afirma que cuando el PP llegue a la Moncloa demostrará que viene a mejorar este país, a cambiar lo que está mal y a proponer medidas positivas, al contrario de lo que hace el PSOE: “Lo que haya que derogar se derogará, lo que haya que transformar se hará y lo que haya que modificar, también”
- Aboga por un gran Pacto Nacional por el Agua y un acuerdo de refuerzo de leyes esenciales, como la de Educación: “Necesitamos consensos mínimos en cuestiones esenciales, algo que no es posible entre el PP y Sánchez, que ni quiere ni le dejan”, concluye